



UNE SEMAINE À CORDOUE

Du 7 au 14 mai 2023, le Lycée Jean-Monnet a pris part à un échange initié en novembre avec l'accueil d'élèves espagnols. Cette fois, les rôles se sont inversés et les élèves ont pu découvrir la culture espagnole et andalouse au sein des familles de leurs correspondants.

Après de longs mois d'attente, durant lesquels Espagnols et Français se sont impatientés de revoir leurs correspondants, 15 élèves du **lycée Jean-Monnet**, dont 12 de Seconde ainsi que 3 Premières de spécialité LLCER espagnol, accompagnés de leurs 3 professeurs organisateurs, Mme LECAS, Mme MAYLIN et M. THUAL, ont traversé les Pyrénées afin de vivre une expérience culturelle inoubliable.

Au cours d'une semaine rythmée par l'hospitalité et la joie andalouses, nos élèves ont eu la chance de trouver à **Cordoue** un patrimoine d'une richesse rare, symbole du croisement des cultures caractéristique de la région. En effet, outre les visites de la **Mosquée cathédrale**, du **Centre de création d'art contemporain**, de la cité médiévale de **Medina Azahara** ou encore des **patios**, véritables pièces maîtresses de la culture cordouane, les élèves ont également pu réaliser des excursions dans d'autres villes d'**Andalousie** comme **Séville**, avec son **Alcazar** classé au patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 1987, sa **Cathédrale** ainsi que la **Giralda**, ancien minaret haut de 104 mètres. Ils se sont également rendus à **Grenade** pour son palais de l'**Alhambra**, héritage le plus notable de la présence musulmane sur les terres andalouses au Moyen-Âge.



*La **Mosquée cathédrale** de Cordoue*



*L'**Alhambra** de Grenade*



*Les retrouvailles des élèves, devant l'établissement du **Grupo Cántico** de Cordoue*

Au-delà des découvertes culturelles au cours des visites, les élèves ont avant tout appris à appréhender un **autre mode de vie**, rythmé par des horaires totalement **différents** et ont su profiter de cette opportunité pour parfaire leur maîtrise de la **langue espagnole** au quotidien. Ce voyage a donc rimé avec un esprit de **découverte** nourri par des **rencontres absolument uniques**, des **familles** chaleureuses et attentionnées, des **correspondants** accueillants et enjoués, ainsi que des **professeurs**, français comme espagnols, passionnés et dévoués.